

Le 20 octobre 2011 le collège de la Roche-sur-Yon a organisé une journée d'imprégnation à l'Islam.

A-t-on lu aux enfants le verset 187, sourate 2, du Coran :

“Tuez vos ennemis partout où vous les trouverez chassez-les des lieux d’où ils vous auront chassés. Le péril de changer de religion est pire que meurtre... S’ils vous attaquent baignez vous dans leur sang. Telle est la récompense due aux infidèles”

Ou le verset 62, sourate 5 :

“O croyants. N’ayez pas de relations avec les Chrétiens, les Juifs et les mécréants. Ils font de votre culte l’objet de leurs railleries. “

A la mosquée de La Roche-sur-Yon, “des collégiens s'imprègnent de l'islam”

PAR CIVITAS PARISIORUM | Publié : 22 OCTOBRE 2011



A la mosquée de La Roche, des collégiens s'imprègnent de l'islam

Durant cette visite les petites filles apprennent docilement les gestes de soumission à leurs futurs maîtres :



Les enseignants qui ont organisé cette visite ont-ils emmenés leurs élèves dans une église, afin de les initier aux fondements du christianisme, base spirituelle de notre civilisation? Ou l'ont-ils refusé au nom de la laïcité républicaine ? Et si cela s'est fait, ont-ils proposé aux élèves musulmans d'apprendre à faire le signe de croix et leur ont-ils cité la parole universelle de l'Évangile "Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé" ?